

### ABSTRAKSI

**Ahimsyah Wahyu Pratama, 110310627. Hubungan antara Persepsi Terhadap Karakteristik Pekerjaan dengan Rasa Berdaya Tim (*Empowered Team*) pada Anggota Kepolisian Direktorat Lalu Lintas Polda Jawa Timur. Skripsi. Fakultas Psikologi Universitas Airlangga Surabaya, 2007.**

*Penelitian ini merupakan tipe penelitian penjelasan (explanatory research), dan menggunakan jenis rancangan penelitian korelasional. Penelitian ini bertujuan mengetahui hubungan antara persepsi terhadap karakteristik pekerjaan dengan rasa berdaya tim (empowered team) pada Anggota Kepolisian Direktorat Lalu Lintas Polda Jawa Timur.*

*Latar belakang permasalahan dalam penelitian ini adalah adanya tuntutan terhadap pembenahan dan peningkatan di tubuh Kepolisian Negara Republik Indonesia (Polri) sejak bergulirnya era reformasi. Langkah reformasi di tubuh Polri ini bermuara pada upaya mencari cara kerja yang lebih efektif guna mendukung upaya peningkatan profesionalisme dan kinerja Polri. Salah satu cara kerja tersebut adalah dengan melakukan praktek-praktek pemberdayaan dalam tim kerja. Variabel rasa berdaya tim dalam penelitian ini dihubungkan dengan persepsi terhadap karakteristik pekerjaan. Dimana diasumsikan bahwa Rasa berdaya tim berhubungan dengan bagaimana individu tersebut mempersepsi karakteristik pekerjaannya. Subjek dalam penelitian ini adalah Anggota Kepolisian Direktorat Lalu Lintas Polda Jawa Timur yang dalam pekerjaannya sehari-hari senantiasa bekerja dalam sebuah tim kerja. Sehingga peneliti merasa bahwa Anggota Kepolisian Direktorat Lalu Lintas Polda Jawa Timur memiliki karakteristik populasi yang sesuai dengan maksud dan tujuan penelitian.*

*Pengambilan sampel dilakukan dengan teknik simple random sampling dan pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan kuesioner. Validitas yang digunakan adalah validitas isi (content validity) dengan bantuan professional judgements, kelayakan item diperoleh melalui teknik korelasi product moment dari Pearson dan reliabilitas diuji dengan menggunakan teknik Alpha Cronbach. Analisis data dilakukan dengan teknik korelasi product moment dari Pearson, dengan dibantu program SPSS versi 12.0 for windows.*

*Hasil analisis menghasilkan nilai signifikansi 0,069 menunjukkan tidak adanya hubungan antara persepsi terhadap karakteristik pekerjaan dengan rasa berdaya tim (empowered team) pada Anggota Kepolisian Direktorat Lalu Lintas Polda Jawa Timur.*

*Kata kunci: persepsi terhadap karakteristik pekerjaan, rasa berdaya tim (empowered team), anggota kepolisian.*